

07.01.2015 - 16:55 Uhr

Media Service: Swisscom Health: Telekomkonzern mit neuer Tochterfirma

Zürich (ots) -

Der Telekomkonzern expandiert weiter in neue Geschäftsfelder. Nach der Stromtochter Energy Solutions folgt nun eine Gesundheitstochter, wie die "Handelszeitung" in ihrer neusten Ausgabe schreibt. Vor kurzem hat der bundesnahe Betrieb Swisscom Health AG in Zürich gegründet, die rund 90 Mitarbeiter umfassen wird. Vom Abrechnungssystem für Ärzte (Curabill) über die elektronische Gesundheitsakte (Evita) bis zum betrieblichen Health- und Sport-Management mit entsprechenden Sensoren und Apps für Mitarbeiter und Läufer vereint Swisscom Health die bisherige Angebotspalette unter einem Dach. Operativer Chef des Gesundheitsgeschäfts wird der ehemalige Microsoft-Manager Stefano Santinelli. Das Gesundheitswesen sei für Swisscom ein wichtiger Markt, sagt Sprecher Sepp Huber. Die einfachere Organisation mit «Fokus auf weiteres Wachstum» trage diesem Umstand nun Rechnung. Dabei bietet die Konsolidierung des Geschäfts auch die Möglichkeit, sich nun mit der Kernmarke «Swisscom» als Gesundheitsdienstleister in der breiten Öffentlichkeit zu positionieren. Voraussichtlich in zwei Jahren tritt das Bundesgesetz zum elektronischen Patientendossier in Kraft, das den E-Health-Markt in der Schweiz beflügeln könnte. Nebst Swisscom bietet auch die Schweizerische Post solche Lösungen an.

Kontakt:

Weitere Informationen erhalten Sie unter der Telefonnummer 043 444 57 77.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100766816> abgerufen werden.